



ORGANO DE LA CASA DEL PUEBLO

FRANQUEO CONCERTADO

Precios de suscripción:
En Cáceres 1'00 Pta. trimestre
Para fuera 1'25 » »

No se devuelven los originales
y de los publicados responden sus
autores

Toda la correspondencia
se dirigirá a la Casa del Pueblo
Olmo, núm. 9

Anuncios a precios convencionales
—
Los pagos serán adelantados

¡YA VIENE LA GUERRA!

¡La guerra viene! Los lobos traficantes de vidas humanas, los fabricantes de armas, están preparando la más espantosa hecatombe guerrera que regará de sangre y de cadáveres el mundo entero, pero que sin embargo llenará de oro sus arcas de caudales. ¡La codicia criminal de esas gentes, es una codicia sin límites!—Es necesario que todo el mundo sepa que mientras se distrae su atención con la comedia ridícula del desarme, se prepara la más espantosa y horrible carnicería que traerá unas consecuencias mucho más horrendas que la pasada guerra mundial.

El proletariado organizado universalmente no ignora lo que se está tramando para terminar con la carga que supone para los países capitalistas el paro obrero y éste igualmente sabrá cuál es su papel en la guerra. El capitalismo siente en todo su ser los latigazos del derrumbamiento y no espera dejarse arrebatar la presa que defenderán desencadenando una guerra, donde los hombres, que son todos hermanos, se matarán bajo la farsa llamada patriótica, tras de la cual, como asesinos, se ocultan los traficantes de la sangre.

¡La guerra! Sin duda alguna llegará. Ahí tenemos bien patente los reflejos que nos demuestran claramente la que se está tramando: Italia y Abisinia será el primer rugido de la fiera que zumbará de pueblo en pueblo para coger las armas. Si esa guerra estalla, si no nos opone-

mos con nuestras fuerzas todos los jóvenes organizados, caeremos en ella indefectiblemente. Todos los trabajadores saben lo que es la guerra, como el capitalismo sabe que es su salvación. Pronto retumbarán los sonidos de clarines y el son de los tambores. Las llamadas patrióticas, utópicas manifestaciones para engañar a la clase trabajadora, surgirán potentes adentrándose en los pueblos, en las aldeas, en las cabañas, para reclutar a la juventud fogosa y embarcarla a morir de una manera insensata y criminal.

Allá en la aldea, durante meses y años, su madre, su esposa, sus hijos o tal vez su novia, esperará en vano la llegada del que marchó a defender «su patria».—No. No es la patria suya la que han ido a defender. Han ido a matar a sus hermanos por el mandato supremo de los monopolizadores del patriotismo, han ido a defender los privilegios de la alta burguesía. Han ido a defender a los que más tarde los va a explotar y matar de hambre. El mundo entero retrocederá, si no lo impedimos, a los bárbaros tiempos pasados. El progreso quedará destruido y el capitalismo empezará otra vez la marcha de explotación de hombres por un largo período de tiempo y se habrá quitado de encima el horrible peso que le supone el paro obrero.—Estad alerta para cuando estalle esa guerra si no fuésemos capaces de destruirla antes que su madre la diera a luz.

La conferencia tripartita está celebrándose en Francia. Quieren tal vez que la paz prospere, pero no han de conseguirlo por la ambición imperialista de Italia. ¡La guerra! ¡La incivilización!

Ese es el estado fascista. Que los hombres se maten para satisfacer sus ansias de imperialismos está siempre dispuesto el fascismo. Tanto la Sociedad de las Naciones como la conferencia tripartita, no conseguirán que la guerra no surja. Los traficantes de armamentos conseguirán destruir todo cuando sea oponente a la guerra. Solamente esa guerra que se vé venir puede destruirla el proletariado con sus fuertes brazos de acero, con su voz potente y razonadora que hará llegar a todos los ámbitos de la Tierra. A ello está dispuesta la juventud internacional fuertemente unida. Si de improviso, si cuando menos se pensara, el rugido feroz de la barbarie asomara y no hubiera tiempo de inutilizarlo, la clase trabajadora se dispondría sin duda alguna a coger las armas para rebelarse valientemente con quienes parieron ese monstruo horrible que es la GUERRA. Las madres que criaron a sus hijos no están dispuestas a que se los arrebaten ferozmente para matarlos como cosas inservibles, y con todas sus fuerzas, como la loba que le roban sus cachorros, dará zarpazos que rasgarán a esa organización podrida, prototipo genuino del capitalismo agonizante que quiere seguir siendo dueño de las vidas de los trabajadores.

Todos lucharemos hasta

conseguir abatir las viejas columnas autoritarias y monopolizadoras de la sociedad. ¡Abajo la Guerra y sus organizadores!

La nueva sociedad humana camina indefectiblemente hacia un estado armónico e igualatorio como profetizó con intuición perfecta Bellamy. Pasado el caótico momento actual, motivado por el estertor agónico de un sistema inicuo, el incesante progreso tanto mecánico como científico habrá de imponer forzosamente, nuevas normas de convivencia, regida por la gran comunidad de trabajadores libres, sin tiranías y sin odios.

Manuel Pérez Borrero.

Comisión de Control de Propaganda

Habiendo llegado a conocimiento de esta Comisión, la campaña de confusiónismo que se está llevando a efecto por determinados elementos que se llaman compañeros nuestros, advertimos a las organizaciones y compañeros de los pueblos, que esta Comisión no ha pactado con nadie que no sea nuestras mismas organizaciones, celebración de actos de propaganda de clase alguna y que esas noticias que por otro sector se os dan, son completamente falsas y no debéis por tanto hacer caso alguno de ellas.

Cuanto con la propaganda se relacione debéis consultarlo con la comisión que a este efecto se ha creado, ya que la misma abarca en lo sindical y político a toda la provincia, sin tener para nada en cuenta cuanto se os diga fuera de ella.—*T. Simón.*

El capitalismo y la guerra

El régimen fascista necesita la guerra. Mussolini prepara y provoca la guerra. El «duce», fracasado ante su pueblo, al que tiene sometido y hambriento, estima que una aventura guerrera distraerá a Italia de sus problemas interiores. La rebeldía latente en el proletariado, trata de ahogarla con la fiebre «patriótica» de la guerra. Pretende el dictador salvar su caída arrastrando a las masas hambrientas, víctimas de su tiranía, a los horrores de una nueva guerra, para que sus víctimas no se alcen contra él y su obra. Etiopía es un pretexto para encender en el mundo la catástrofe. Mussolini se propone terminar todo cuanto se oponga a su imperialismo.

Las informaciones de prensa coinciden en apreciar que la guerra es inevitable. El fantasma crece, se desarrolla, extiende sus garras horribles. Es la guerra. Sangre y lágrimas. Millones de muertos, millones de mutilados, millones de familias llorando su desamparo y su dolor. El espectáculo siniestro de la guerra con su cortejo de víctimas y miseria. ¿Será inevitable la explosión que prenda el polvorín del mundo? Y si se produce, ¿por qué? ¿En nombre de qué? ¿Por la civilización, que es paz y trabajo? ¿Por la Justicia, que es la sed de los pueblos? ¿Por la Humanidad, que es vida y amor? La civilización y la justicia y la humanidad son antorchas de los ideales abrazados por los trabajadores de todos los países, no patrimonio de los explotadores que preparan la guerra, de los que abren la fosa del proletario. Las causas que se expongan para justificar la guerra son máscaras que ocultarán tenebrosas maquinaciones para servir a una causa determinada. La guerra de conquistas y «expansión» encierra la defensa del capitalismo para salvarle de un derrumbamiento inevitable.

El capitalismo está en crisis. Ahora como en el 1914. Los esfuerzos por salvarle serán inútiles, no logrando otra cosa que prolongar su agonía. ¿No fué la guerra 1914-1918 la lucha por la riqueza ajena en beneficio exclusivo de la gran burguesía, representada por las grandes empresas? La guerra europea fué una inyección que se aplicó al capitalismo. La gran industria y el comercio yacían en la ruina; sobraba producción y faltaba consumo, el fantasma del paro adquiría grandes proporciones. Con la guerra se movilizaron los hombres y las fábricas. Una minoría siguió enriqueciéndose con el dolor y la sangre del proletariado, una vez más juguete de la voracidad del capitalismo. Pero de aquella interminable oleada de sangre y oro, el capitalismo salió maltrecho, roto. Y arrastró tras de sí a las monarquías absolutas, a los tiranos tradicionales de los pueblos. La libertad venció al despotismo.

La guerra es para la gran burguesía una solución heroica. Por esto permanecen tan íntimamente ligados. Una solución heroica que no repara en incendiar el mundo por servir intereses bastardos. Para que las grandes empresas continúen con su histórico predominio de clase explotadora, necesitan de la sangre de los trabajadores.

En la postguerra ha brotado el fascismo, sustituyendo al imperialismo en la defensa de los intereses capitalistas. Hitler, igual que Mussolini. Monarquía o República es la misma cosa cuando se defienden idénticos intereses. Uno y otro nos hablan de la grandeza de la «raza», de la «victoria» y «engrande-

cimiento» de su país. En el fondo, el mismo belicismo. Sus conceptos «patrióticos» no difieren. Uno y otro, tiranos de la democracia social.

La guerra 1914-1918 tuvo un desenlace imprevisto para los paladines de la teocracia y del capitalismo: el triunfo del liberalismo y de la democracia, la pequeña burguesía, en unos países; el triunfo de la revolución social, en Rusia. Aquella guerra desencadenó la revolución política. Cayeron los regímenes absolutistas y se establecieron los democráticos. Si vuelve a producirse sobre el mundo una nueva tragedia sangrienta, cuya magnitud sería incalculable, su consecuencia final no sería la revolución política sino la revolución proletaria, el triunfo de la justicia social.

A. Sánchez Zanca.

Escuela Graduada práctica aneja a la Normal del Magisterio

Con objeto de evitar la aglomeración de padres y madres, en demanda de plaza en estas Escuelas para sus hijos, se hace saber que las listas de solicitantes, por orden riguroso de fecha de solicitud de matrícula, se hallan expuestas al público en la Dirección de dichas Escuelas, a fin de que los interesados vean, antes de dar comienzo a las clases, si a sus hijos les corresponde plaza, hasta cubrir el número de 160 que próximamente podrán ser admitidos, una vez que los tres grados creados puedan funcionar, lo que confiamos será el día 16 de septiembre.

La hora en que los padres pueden ser recibidos e informados, será de 11 a 12, todos los días, hasta el 16 de septiembre, y desde esta fecha en adelante, desde las nueve de la mañana hasta las doce.

Cáceres 1 de Septiembre de 1935.

El Director de las Escuelas, Regente de Prácticas Escolares,

T. Lucas García.

Suscríbese a UNIÓN Y TRABAJO

De Garrovillas

Nos dicen de Garrovillas, que previo acuerdo de aquel Concejo, com-puesto como todos los de España por individuos de nombramiento gubernativo, es decir, sin arraigo alguno en la opinión, se procedió por la fuerza pública a lanzar de su morada a varios infelices que habitaban casas del municipio, con el pretexto de que son jóvenes y pueden pagarse una vivienda, pero sin prever que ningún propietario quiere alquilarles casas; y son muchos los que las tienen ocupadas con cerdos y aperos de labranza. Resultado: enseres y ropas miserables en mitad del arroyo, donde duermen sus desgraciados poseedores y donde encienden el fuego para cocinar los tomates; esperando el amparo que han solicitado del señor Gobernador, que no duda les atenderá; evitando así un espectáculo que no se dará quizás ni en los aduares africanos.

Delegación Provincial del Trabajo

Por virtud de lo dispuesto en el artículo 14 del Decreto de 29 de agosto de 1935, sobre empleo en España de trabajadores extranjeros, se pone en conocimiento de los patronos en general que empleen obreros extranjeros y de los extranjeros que por su cuenta trabajan en esta provincia, que en el plazo de 15 días han de solicitar por conducto de este organismo la revisión de la carta de identidad profesional, bajo apercibimiento de sanción, sin perjuicio de serles prohibido la realización del trabajo que ejecutaren.

Asimismo se ruega a todos los patronos que tengan empleados a su servicio a obreros extranjeros, comuniquen en dicho plazo de 15 días el número de ellos, su nacionalidad, profesión que ejercen y tiempo de residencia en España.

Cáceres, 5 de Septiembre de 1935.—El Delegado accidental, Leopoldo Sánchez Galindo.

JAVIER FOTÓGRAFO
TRABAJOS MODERNOS

Venta de artículos para fotógrafos y aficionados

Artículos Kodak

Trabajos para aficionados

Pablo Iglesias, 12 Cáceres

Recordando la campaña de los enchufes contra los Socialistas

Camaradas: Recordaréis la campaña contra los Socialistas, con respecto a los enchufes.

Las derechas recurren a más, y para demostrarlo, aquí está la primera:

Carta del Presidente del Jurado Mixto Rural de Cáceres a los Vocales obreros, para no perder la teta, o sea el enchufe de Presidente:

Sr. D. Gabriel Dionisio

Presente.

Muy señor mío: Espero de su atención, que si en conciencia cree acertada mi actuación como Presidente del Jurado Mixto Rural, así lo manifieste en la reunión que a este efecto se celebrará en ésta, el día 2 de Agosto, a las cuatro de la tarde.

En la seguridad obrará con la rectitud en V. acostumbrada, se ofrece su afectísimo s. s. q. e. s. m.,

Sebastián Gil Alberola.

Hoy, 29 7-1935.

Por mi parte, y es la opinión de todos los Vocales Obreros, no estamos conformes con la actuación del Presidente.

Primero, porque nunca vota un veredicto en favor de los obreros aunque esté bien claro el asunto.

Segundo, está aplicando eso que se llama *Reforma* de la Ley de Jurados Mixtos, que sería mejor decir: Anulación de los Jurados Mixtos, antes que esté la Ley en vigor; sin duda porque le gusta más que la otra; de esta forma, hace pocos días, no dejó de representar a unos obreros que no podían venir al juicio, por el Secretario de la Federación Provincial, alegando que la nueva Ley lo prohíbe, sin estar en vigor.

Señor Presidente: y a

El Mercantil

Café-Bar-Restaurant

El mejor local de Cáceres. Calefacción central.—Servicio esmerado de Restaurant.—Se sirven Bodas y Banquetes.—Café exprés

San Juan, 29 Teléfono 360

puede V. estar tranquilo, cuando se constituyan los nuevos Plenos, serán cinco Vocales patronos, dos obreros amaestrados que votarán siempre en favor de los patronos, estos obreros los han bautizado con el nombre de «La Unión Obrera Campesina»; el Presidente es de derecha.

En fin, que descansen en paz los Jurados Mixtos, que es lo único que quedaba de las Leyes Sociales. Y para terminar, las oposiciones de los empleados del Jurado Mixto, recientemente celebradas en Madrid, el que no sea de derecha a la calle, y si no que lo digan los de Cáceres, que estaban desde 1929 en los Comités Paritarios, luego pasaron a los Jurados Mixtos, y ahora han pasado a la calle.

Camaradas, y los que no os sometáis a los caprichos de las derechas y radicales, tomar nota.

Gabriel Dionisio.

Vocal del Jurado Mixto del Trabajo Rural

Mutualidad de Defunción

A la viuda del que fué nuestro federado, Fernando Presumido, del Sindicato Minero, le han sido abonadas 438,25 pts. de la Mutualidad n.º 178.

Actos civiles

En Cáceres ha fallecido el día 3 de Septiembre, la niña de tres meses, Vicenta Naranjo Amores, hija de los camaradas Francisco Naranjo y Amalia Amado.

Al acto, que fué civil, asistieron numerosos compañeros.

Lea Ud. «Unión y Trabajo»



MINUCIAS

Un caballero, muy siglo XX, de la estirpe pululante en «El último pirata...» me ha planteado el engorroso y peliagudo problema siguiente: «¿dónde es más subida la temperatura monárquica: en la A., en la R. o en la Z?»

—¡Carape, con el tío!— exclama un oyente impertinente—¡Ni que fuese «Pepe el Moreno»—disfrazado de mejicano!

Pero este predescridor a quien tenéis el mal gusto de leer, va trazando signos más o menos cabalísticos, hasta enterarse que la solución no es intrincada ni enmarañada, sino de una de esas claridades meridianas. ¡Y tan meridiana! Ahora veréis:

«A. (agrarios)—R. (renovación: la del gran Calvo y del insigne Cosculluela)—Z. (C. E. D. A.: Confederación Española de Derechas Autónomas, vulgo, «fascius vaticanis») —MONARCOS.»

Problemitas, los del campo—¡está que arde el terrón!—Desahucios por un lado—por otro lado el calor. Menos mal a la frescura—de «El Debate» y colegas—que de sus letras desprenden—un *canelo* que congela. Todos los días, diciendo:—¡Alborzáos campesinos!—con la ley de Arrendamientos—y los frailes capuchinos;—con esta Ley de Jurados—y el paternal caciquismo—adueñado de Juzgados—también de los municipios;—con esta reforma agraria—pagadora de servicios—que los nobles nos prestaron—en momentos decisivos...—¡Está la patria salvada!—¡gloriosos son los caminos!—Y es gloriosa aquesta...—que nos salvó los bolsillos...

PIO-NERO

Nota sindical

Nuestro servicio de información nos ha traído la circular enviada por la Derecha Regional Agraria (Ceda) a los curas y caciques de los pueblos para constituir Sindicatos antimarxistas con el fin de suplantar la auténtica representación obrera en los Jurados mixtos.

Esta organización política, cuyos afiliados no han tenido inconveniente en votar la Ley de arrendamientos para desahuciar a los pequeños aparceros y arrendatarios, que ha creado un consorcio friguero para explotar a productores y consumidores, que ha pagado jornales de hambre esta siega, no se conforma con ser la amparadora de los capitalistas, sino que quiere proteger a los obreros de orden creando una representación obrera artificial para que las sentencias de los Jurados Mixtos sean siempre favorables a los pobrecitos patronos. Ni que decir tiene que los campesinos no deben hacer el maldito caso a esas llamadas de sus verdugos aunque el cura se quede ronco echando sermones para atraerlos al redil de una organización católica-agraria creada por la burguesía para defender sus intereses.

Ningún obrero auténtico debe consentir que su nombre figure en las listas de esos sindicatos fraguados en las sacristías y en las casas de los caciques de los pueblos, y menos, firmar reglamentos o instancias dirigidas a la Delegación del Trabajo, pues todo ello no es más que una de tantas farsas de la Ceda, esa organización que venía a redimir a los humildes y cada día tiene más obreros en la miseria, cuando no los envía a la cárcel o al cementerio válida de las fuerzas mercenarias que la protegen en su obra destructora para llevar a España a la ruina.

JOSÉ LÓPEZ CUELLO

Ebanista-Carpintero

TALLER:

Calle Cornudilla - CACERES

La Abacería «SAN ANDRES»

Pone en conocimiento del público y de sus clientes, que desde esta fecha encontrarán ventajas en todos SUS ARTICULOS EN GENERAL

¡No confundirse! Abacería «SAN ANDRES» (Aldea Moret) Cáceres

Los nuevos tipos de intereses en las cuentas corrientes, imposiciones a plazo y libretas de ahorro

Por Orden del Ministerio de Hacienda de 31 de Agosto («Gaceta» del 3 de Septiembre) se han fijado los siguientes nuevos tipos de interés:

Cuentas corrientes a la vista, el uno y cuarto por ciento.

Libretas ordinarias de ahorro, el dos cincuenta por ciento.

Imposiciones a plazo de tres meses, el dos y medio por ciento.

Imposiciones a plazo de seis meses, el tres por ciento.

Imposiciones a plazo de un año, el tres y medio por ciento.

A la vez, la misma Orden Ministerial establece que las expresadas tasas de interés se aplicarán por todos los organismos de la Banca privada y las Cajas de Ahorros, generales y particulares, y empezará a regir desde el día 1.º de Septiembre para las cuentas corrientes e imposiciones a plazo, y el 1.º de Octubre para las libretas de ahorro, y serán aplicables desde luego, a todas las nuevas imposiciones que se hagan a partir de las fechas indicadas y asimismo a las realizadas con anterioridad a medida que vayan venciendo los plazos para que fueron contratadas sin que puedan entenderse prorrogadas ni tácita ni expresamente a los efectos de evitar los nuevos tipos de interés.

Actos de propaganda

Organizados por la Comisión de propaganda de esta provincia, mañana, día 8, Domingo, se celebrarán los siguientes actos de propaganda en nuestra provincia:

Arroyo del Puerco, a las diez de la mañana, en el que intervendrán los compañeros Gabriel Dionisio, Felipe Granado, Trifón Gómez y Martínez Hervás. A la misma hora se celebrará dicho día otro ac-

to en Salvatierra de Santiago, interviniendo los compañeros Julián Sánchez Llanos, Cecilio Trejo, Tomás Simón y Luis Romero.

El 15 del corriente se celebrará otro acto en Torrejoncillo a cargo de los compañeros Simón, Romero y Lucio Martínez, en el que intervendrán también compañeros de aquella localidad.

El 16, otro acto en Valencia de Alcántara, el 20 en Garrovillas y el 22 en Monroy, para los que no se han determinado aún por esta comisión los compañeros que han de intervenir en los mismos.

La Comisión

Relojes económicos

Gran taller de composturas
Gafas y lentes de todas clases

Relojería de Alvarez

Moret, 14 — Cáceres

Posiciones Socialistas

Hace ya tiempo, no es de hoy mismo, que van publicándose trabajos de distintos compañeros encabezados como este, que es de todos el más modesto, pero tan sincero seguramente como el que más.

En ellos, todos y cada uno de esos compañeros han expuesto, no la posición del partido o de una agrupación determinada, sino la posición personalísima suya, y han atacado de paso la posición de otros compañeros por discrepar de su forma de ver la situación o por no actuar como él creía que era la forma más adecuada de actuar en cada momento.

Es decir, que ninguno de esos han expuesto, para mi modesto entender, la posición actual del partido, ni la posición que más convenga adoptar en los momentos presentes; no han hecho más que desorientar a una parte de la clase trabajadora que por su falta de conocimiento y obedeciendo al espejuelo de una demagogia más o menos floreada, iba perdiendo fe en un ideal que por su mismo significado

no hace falta dotarlo de posiciones distintas cada día.

Hora es ya, y ya debieron haberlo hecho, de que las agrupaciones socialistas de cada localidad, en sus asambleas generales, trate de este problema y lo resuelva como conviene a los intereses del partido y de la clase a que este partido representa. De que lo resuelvan con la energía suficiente y que no tengan miramientos de clase alguna para ningún compañero que se salte las normas que se den, sea el compañero que sea.

Y así será como nosotros, los que nacimos ayer a la lucha y nos enrolamos en un partido de historial tan limpio como el nuestro, avanzaremos en la conquista de posiciones sin dudas ni tropiezos de clase alguna; sin partidismos por uno u otro sector del partido y sin alucinaciones demagógicas que nos arrastren al fracaso en los comienzos de nuestras vidas de luchadores.

Que la voz autorizada de la representación más alta del partido, su Comité Nacional, dé las normas a seguir en la situación actual, como las dió siempre, y que la voz individual deje de sonar a hueco como hasta aquí ha sonado.

Y nada más; las posiciones socialistas no hace falta que nos la definan compañero alguno, no son más que estas:

En guerra constante con la burguesía y la reacción; en marcha ascendente siempre hasta llegar a la meta señalada, la implantación del Régimen Socialista en el mundo entero.

Esta es nuestra única posición; por lo menos, la de los jóvenes socialistas.

TOMAS SIMON

Correspondencia administrativa

LOGROSAN.--Sociedad la Convencida, abona 8 pesetas de todo el año 1934.

CEDILLO.—La España, abona 1'25 del primer trimestre de 1935. Tienen que mandar lo del 2.º y 3.º y además seis meses de la Federación Provincial. Y José Rivero Pereira abona 1'25 del 4.º trimestre 1935.

Vida obrera

Sección de Mosaistas

Esta Sección pone en conocimiento de todos sus asociados, que en Junta general ordinaria, acordó dar el mes de Septiembre, para ponerse al corriente lo antes posible de las cuotas semanales; advirtiéndole que de no ser así, de esta fecha en adelante, le costará 0'45 pesetas, contando con la edificación; también acordó nombrar visitadores de enfermos a los compañeros siguientes: Efectivo, Cecilio Maya, con domicilio en Trujillo, 17; y suplente, Lorenzo Rosado, con domicilio en Picadero, 18, lo que se pone en conocimiento para la buena marcha de esta Sociedad.

La Directiva

Sociedad de Panaderos

Por la presente se cita al compañero Antonio García, para que se presente a la Directiva el día 11 del corriente, a las ocho de la noche.

La Directiva.

Ebanistas, Carpinteros y Similares

Se cita al compañero José Martínez, para que pase por esta Secretaría, el miércoles, 11 de Septiembre, a las ocho de la noche; y advirtiéndole que de no presentarse, será dado de baja.—*La Directiva.*

Sociedad de Peones en General

Se cita para el Jueves, día 12, a las 8 de la noche, para que pasen por esta Secretaría, a los compañeros siguientes:

Juan Javato, Antonio Caro García, Miguel Mangut, Manuel García, Eduardo Barrantes, Alberto Sierra, Dionisio Nevado, Manuel Sánchez y Agustín Picapedra.

En caso de no presentarse, serán dados de baja.

La Directiva

Farmacia y Droguería

DE

Luciano Escribano Lozano

Plaza Mayor, 40

Gabriel y Galán, 2
Teléfono 245 - CACERES

Cáceres.—Imprenta Moderna